

СОДЕРЖАНИЕ

Буянова М.Э. Обращение главного редактора 5

РЕГИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

Петрова Е.А., Воронин А.А., Калинина А.Э., Шевандрин А.В. Проблемы устойчивого развития и оценки эффективности территориального управления в зарубежной и отечественной практике 6

Олейник О.С., Шкалева Е.В. Анализ использования промышленного потенциала Волгоградской области 22

Стрекалова А.С. Проблемы и перспективы стратегического планирования экологического развития регионов ЮФО 30

Мельникова Н.С. Согласование интересов власти и бизнеса как элемент управления социально-экономическим развитием региона 37

УПРАВЛЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКИМ РАЗВИТИЕМ

Инишаков О.В., Фесюн А.В. Индустрия как форма утверждения, распространения и господства хозяйственного уклада в экономике 44

Попова Л.Ф. Оценка влияния факторов внешней среды предприятия на характеристики его организационной структуры 54

ФИНАНСЫ. БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ

Леонов М.В. Особенности формирования и деятельности банковских конгломератов в России .. 62

Новиков В.В., Сазонов С.П. Опыт стимулирования промышленности в Волгоградской области посредством регулируемых налогов 70

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Волошина А.Ю. Мегакластеры в пространстве глобальной экономики: сущность и виды 77

Кот А.А. Этапы эволюции теории оптимальных валютных зон 91

Инишакова Е.И. Интеграция в глобальные инновационные сети как стратегическое направление развития инфраструктуры наноиндустрии РФ 101

ЭКОЛОГИЯ. БИОЛОГИЯ

Макаров А.Л. Природный парк «Усть-Медведицкий» – ключевой элемент в системе ООПТ Волгоградской области 113

РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД КНИГОЙ

Курченко В.В., Морозова Н.И., Фетисова О.В. Опыт государственного управления в США и административная реформа в России (Рец. на кн.: Класици теории государственного управления: американская школа / под ред. Дж. Шефритца. А. Хайда. – М.: Изд-во МГУ, 2003. – 800 с.) 122

CONTENTS

Buyanova M.E. Editor's Foreword 5

REGIONAL ECONOMY

Petrova E.A., Voronin A.A., Kalinina A.E., Shevandrin A.V. The Problems of Sustainable Development and Assessment of Territorial Administration Efficiency in Foreign and National Practice 6

Oleynik O.S., Shkaleva E.V. The Analysis of Using the Industrial Capacity of the Volgograd Region 22

Strekalova A.S. Problems and Prospects of Strategic Planning of Ecological Development in Southern Federal District 30

Melnikova N.S. The Coordination of Government and Business Interests as an Element of Managing the Social and Economic Development of Region 37

MANAGEMENT OF ECONOMIC DEVELOPMENT

Inshakov O.V., Fesyun A.V. Industry as a Form of Approval. Expansion and Domination of Economic Mode in Economy 44

Popova L.F. The Assessment of Influence of Enterprise External Environment on its Organizational Structure 54

FINANCE. AUDITING

Leonov M.V. Emergence and Activity of Banking Conglomerates in Russia 62

Novikov V.V., Sazonov S.P. The Experience of Industry Stimulation in the Volgograd Region by Means of Regulated Taxes 70

INTERNATIONAL ECONOMY

Voloshina A.Y. Mega-Clusters in the Space of Global Economy: Essence and Types 77

Kot A.A. Evolution Stages of the Theory of Optimum Currency Areas 91

Inshakova E.I. Integration into Global Innovation Networks as the Strategic Development of Nanoindustry Infrastructure in Russia 101

ECOLOGY BIOLOGY

Makarov A.L. Ust-Medveditsky Natural Park is the Key Element in the System of Protected Areas in the Volgograd Region 113

REFLECTION ON THE BOOK

Kurchenkov V.V., Morozova N.I., Fetisova O.V. The Experience of Public Administration in the USA and Administrative Reform in Russia. Book Review: Shefrits J., Hyde A. (eds.) Classics of Public Administration Theory: American School. Moscow, Izd-vo MGU, 2003. 800 p. 122